
(上接一版冤 沉香燃烧后散发的独特
香味能使人平和达观袁有净化心灵之
功遥李少君寄望沉香文化能带动相关
产业发展袁并呼吁民众也能关注传承
中国传统文化遥

纪连海称袁海南是出贤者文人的
地方袁文化底蕴厚重遥 对于如何发展
海南旅游文化袁纪先生表示袁海南旅游
文化要打好三张野牌冶袁一是利用海南独
特的自然风光袁 二是依托在秀美的自然
风光中的历史文化袁 三是要充分利用当
地红色文化袁发展文化旅游遥

周国平称袁海南要保护好现有资源袁

充分把文化与旅游相结合袁 海南旅游便
可以插上翅膀袁飞的更高尧更远遥

艺术家孔宁说院野我觉得建筑就
是凝固的音乐袁建筑在袁文化的魂就
在遥 文化多元才能让文化发展袁海南
文化的发展同样也要坚持多元化遥 冶

整场论坛体现出高层次尧 高规
格尧主题鲜明等特点袁论坛通过与会
者的研讨交流和对海南文化的参观
考察袁 加强了专家学者们之间的联
系袁也使更多的人关心和关注海南国
际旅游岛文化建设袁进一步促进文化
的发展和思想的碰撞遥
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9月 6日袁定安县选举委员会在
行政办公大楼七楼会议室召开第一
次会议袁会议讨论决定 2011年 12月
6日渊农历二零一一年十一月十二日
星期二冤为定安县县尧镇人大代表选
举日曰并讨论通过叶定安县县镇两级
人大换届选举工作方案曳和叶关于预
留下派代表名额的决定曳遥

县人大主任黄守宏主持会议袁县
委副书记张忠惠尧县人大副主任颜永
豪尧吴清雄尧吴冠花等县选举委员成
员袁 以及县人大办公室工作人员共
30人参加会议遥

会议讨论通过叶定安县县镇两级
人民代表大会换届选举工作方案曳袁
对我县换届选举工作的意义和指导
思想袁 换届选举时间安排和工作步
骤袁召开新一届县尧镇人民代表大会
作了具体安排遥

据了解袁定安县镇两级人大换届
选举工作从 2011 年下半年开始至
2012年第一季度止袁 整个工作分为
准备阶段尧选民登记阶段尧提名确定
代表候选人阶段尧 投票选举阶段尧召
开县镇新一届人民代表大会第一次
会议阶段尧选举工作总结阶段等六个
阶段进行遥

根据省第四届人大常委会第二
十二次会议精神袁经县选举委员会第
一次会议讨论决定定安县第十四届
人民代表大会名额为 189名袁预留下
派代表名额 36名遥 定安县镇级新一
届人大代表大会代表名额为 587名遥
会议还讨论决定 2011年 12月 6日
渊农历二零一一年十一月十二日星期
二冤为定安县县尧镇人大代表选举日遥

黄守宏就做好人大换届选举工
作强调了三点意见院 一是提高认识袁
加强学习袁 吃透今年换届选举工作
与以往有不同之处袁 按照讲政治尧
顾大局尧 保稳定的要求袁 切实做好
换届选举工作曰 二是精心组织袁 将
县尧 镇换届选举宣传工作作为一件
大事来抓袁 充分利用报纸尧 电视尧
网站等各种宣传工具袁 采取宣传车尧
挂横额尧 张贴标语尧 制作宣传栏等
方式袁 对城镇尧 社区尧 农村居民进
行全天候宣传袁 提高参选率曰 三是
严肃换届选举纪律袁 坚决防止和及
时纠正各种不符合法律规定的参选
活动袁 及时处理各种违法违纪行为袁
对恶意干扰破坏选举活动的行为坚
决予以打击袁 切实保障选民和代表
合法权利遥

定安县选举委员会召开第一次会议
确定县尧镇人大代表选举日

姻 林先锋

9月 13日下午袁 定安县
在新行政办公大楼五楼会议
室召开政府投资项目推进工
作会议遥 通报 1要8月份全县
财政支出情况尧 非在建政府
投资项目进展情况和 2010要
2011年地方债券尧 中央预算
内项目执行情况遥 县委副书
记尧 县长符立东主持召开会
议遥

县委常委尧宣传部长孙泽
文袁 县人民政府副县长符永
中尧吴坤江尧莫汉博尧李燕袁县
长助理尧 公安局局长林刚袁县
城投公司董事长薛国齐以及
县财政局尧发改委尧教育局尧文
体局等相关单位主要负责人
出席会议遥

县财政局首先通报了
1要8 月份全县财政支出情
况遥 1要8月份袁全县地方一般
预算支出累计 77762.2 万元袁
比上年同期增支 22499.3 万
元袁增长 40.7%袁完成年计划
的 61.2%袁快于全省市县平均
进度 5.2个百分点袁慢于序时
进度 5.5个百分点尧完成进度
全省排名第 12位遥 全县政府
性基金支出累计 21918.3 万
元袁同比增支 6485.3 万元袁增
长 42% 袁 占 全 年 计 划 的
19.3%袁 比序时进度落后 47.4
个百分点遥

县发改委通报了 1要8月
份政府 项目投资 情况及
2010要2011 年地方债券尧中
央预算内项目执行情况遥据统

计袁 全县 1要8月份政府投资
渊固定投资部分袁 已完成施工
招标冤项目共计 88个袁项目计
划总投资 12.74 亿元袁其中年
度计划总投资 11.16 亿元袁项
目开工至今县计划完成投资
4.6 亿元袁 完成总投资比率
36%遥2010年中央预算内投资
项目共 11个袁 项目计划总投
资 14977万元袁 截止目前袁项
目已累计完成投资 11485.88
万元袁 完成总投资比例 74%曰
2011年中央预算内投资项目
共 10 个袁 项目计划总投资
24409 万元袁目前袁所有项目
均正在开展项目前期工作遥

县政府办通报了 1要8月
份在建非政府投资项目进展
情况遥 截止 8月份袁在建的工
业项目(包括已待批建项目)共
36 个袁 项目计划总投资达
655430万元袁 项目计划总产

值为 3372700万元袁 目前袁各
类项目已完成固定资产投资
13880 万元曰在建房地产项目
有 26 个 渊包括 5 个待建项
目冤袁项目总投资为 80亿元曰在
建旅游项目共 9个袁计划总投资
达 160多亿元袁项目大部分处于
征地尧设计等前期工作遥

最后袁 符立东指出袁 通
过各个单位的项目通报情况
来看袁 定安县项目总体上进
展较慢遥 针对目前项目推进
中存在的问题袁 符立东提出
四点建议袁 一是要以更强烈
的紧迫感抓好项目建设和财
政支出问题曰 二是要以更加
扎实的措施把项目工作落实
到实处曰 三是综合协调尧 切
实解决项目推进过程中的问
题曰 四是要以坚强的决心尧
坚定不移的精神加快项目进
度袁 杜绝只举办开工仪式遥

狠抓项目落实 加快项目推进
定安县召开政府投资项目推进工作会议

姻 吴采净

9月 7日上午袁县委副书记张忠
惠在县委督查室及海南幸福城投资
有限公司有关负责人陪同下袁实地调
研南丽湖一号项目建设情况遥

张忠惠副书记在实地查看该项
目建设情况后指出袁一是要加大绿化
力度袁用心打造沿湖五公里绿道以提
升项目整体品质袁 包括自行车绿道尧
人行绿道并设置相关标识牌遥二是要

精心设置几条精品休闲骑行线路袁方
便游客及业主参观休闲遥三是要建设
配套服务项目袁 提升配套服务质量袁
提供丰富多样的互动体验内容遥四是
要加强对外宣传促销袁策划和举办各
种活动聚集人气遥五是要在建设过程
中注重施工质量遥六是要尽快制定二
期项目建设方案袁并严格按照南丽湖
控规进行施工建设遥

张忠惠副书记实地调研
南丽湖一号项目建设情况

姻 县委办 谢文博

14日上午 8点 40许袁省
工信厅厅长丁尚清尧副厅长廖
强尧王静袁以及相关工作人员
到定安县协调重点工业项目
进展情况袁并在行政办公大楼
六楼会议室召开重点项目推
进协调会遥

定安县委书记孙颖袁 县
委副书记尧 县长符立东袁 县
委常委尧 宣传部长孙泽文袁
副县长符永中袁 县政府调研
员尧 城投公司董事长薛国齐袁
县委办尧 县政府尧 定城镇尧
工信局尧 国土局尧 住建局尧
城投公司尧 供电公司尧 自来
水公司等单位主要负责人袁
东方光通有限公司董事局主

席贾志学尧 北新集团有限公
司海南分公司项目经理赵雁
鸣尧 海南联塑实业有限公司
总经理岑叙生尧 海南鸿琛食
品有限公司董事长苏鸿儒以
及相关负责人出席协调会遥

协调会上袁北新集团有限
公司尧 东方光通有限公司尧海
南联塑实业有限公司尧海南鸿
琛食品有限公司负责人分别
汇报了该企业进驻定安袁在推
进过程中碰到的困难袁主要原
因集中在塔岭二园基础设施
和供地上遥东方光通海南塑料
光纤项目主要生产通信级塑
料光纤尧网络传输器件和元器
件袁 项目总投资约 20亿元人

民币袁 分三期 3-5
年建成通信级塑料
光纤和元器件生产
线各 60条袁形成年
产通信级塑料光纤
120万千米和元器
件 120万套的生产
能力袁 项目达产后
预计年销售收入约
90 亿袁 利税约 18
亿袁 带动 800个岗
位遥 由于塔岭二园
定富路未动工建
设袁 该企业用地无
法进驻遥

孙颖书记表
示袁 塔岭二园环城
南路西段尧 西一环

路尧西二环路尧官娘脊中路以
及创新路南段等道路基本已
动工建设袁县委尧县政府领导
多次现场办公袁加快定富路动
工建设袁10 月中旬各大项目
可进驻动工建设遥

丁尚清强调袁 定安县委尧
县政府要加大工作力度袁 确
保 10月中旬正式动工和明年
10月正式投产袁 及时处理解
决企业进驻碰上的各种困难袁
为企业顺利投产打造良好的
环境遥 同时在招商引资方面袁
重点引进高新技术尧 高产值尧
高就业的企业袁 打造高新技
术产业园区袁 以新型工业带
动袁 促进定安县域经济发展遥

省工信厅厅长丁尚清
到定安协调重大项目推进情况

姻 林先锋

定安县召开重点项目推进协调会遥 林先锋 摄

县政府召开投资项目推进会遥 吴采净 摄

近日袁 定安县 2011年乡镇公务
员更新知识培训班在县财政局会议
室开班袁由定安县各镇尧部分县直单
位共选派 50人参加培训遥 此次培训
班由定安县委组织部尧 县人社局尧县
委党校联合举办遥
开班仪式由县委组织部副部长尧

人社局负责人陈永彬主持袁县委常委尧组
织部长李映旭袁 副县长李燕出席开班仪
式袁李映旭常委做了重要讲话遥
李映旭强调袁 要紧紧围绕县委尧

县政府的工作大局袁实施大规模培训
干部尧大幅度提升干部素质的战略任
务袁 以素质提升和能力建设为核心袁
通过培训使参加培训的 50位学员整
体素质和工作能力明显提升袁为定安
各镇经济社会发展提供人才保证遥

据了解袁 本次培训班为期 1个
月袁其中集中授课 1周袁其余时间安
排学员赴先进地区考察调研和社会
工作实践锻炼遥培训内容主要是国际
旅游岛建设袁群体事件尧信访问题的
预防和处置袁农村文化建设尧土地管
理等农业尧农村政策解读以及基层公
务员思想道德修养尧组织协调尧解决
问题能力等遥

相关部门负责人介绍袁培训结束
后还将围绕培训内容组织结业考试袁
将培训成绩纳入 2011 年度考核内
容袁作为公务员年度考核尧任职尧定级
和晋升职务的重要依据袁不服从安排
参加培训的公务员袁不得参加年度考
核袁 参加培训考试考核不合格的袁本
人年度考核中不能评为优秀等次遥

定安县举办 2011年乡镇
公务员更新知识培训班

姻 王议霄 利声秀


